
3 Pièces

100 m²

Réf. MZICC4645

1 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  appartement  se  situe  dans  le  quartier  très  recherché  de  la

Californie, au sein d'une résidence exclusive intimiste sécurisée par un

gardien.  D'une  superficie  de  100m2,  il  se  trouve  au  3ème  et  dernier

étage et propose des prestations et une décoration soignées.Le double

séjour  offre  un  espace  de  vie  spacieux  et  lumineux  et  une  cuisine

américaine  équipée  d'éléments  haut  de  gamme.La  terrasse  exposée

plein  Sud offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  les  îles  de  Lérins  et  le

Palm Beach.Côté nuit, l'appartement dispose d'une chambre de maître

en suite, d'une seconde chambre avec salle de douche ...

This prestigious apartment is  located in the highly sought-after  neighborhood of  la

Californie,  within an exclusive and secure residence with a caretaker.  With a living

area of  100 square meters,  it  is  situated on the 3rd and top floor  of  the building

and  offers  high-end  amenities.The  double  living  room,  featuring  a  double  bay

window,  provides  a  spacious  and  bright  living  space.  The  open-plan  American

kitchen  is  equipped  with  top-quality  appliances  and  opens  up  to  the  living  room,

creating a welcoming atmosphere.  A south-facing terrace offers  stunning views of

the sea, the Lérins Islands, and ...
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